

Allgemeiner Presstext kurz – (1.166 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Passionsspiele Dorfstetten 2023

Jesus von Nazareth

„Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben“

Dieses Bibelwort findet seine Fortsetzung in dem Satz: *„niemand kommt zum Vater denn durch mich“* (Joh 14,6) und prophezeit die letzte Lebensgemeinschaft mit Gott. Der Weg dorthin ist Christus selbst, daher ist es wichtig, mit ihm im Glauben verbunden zu sein.

Diesen Weg wollen die Passionsspiele Dorfstetten heuer wieder durch Ihre Darstellung des Leidens Jesu bewusst machen. Im Zeitraum zwischen dem 9. Juli und dem 12. August finden im Hof des Pfarrhauses in Dorfstetten die Aufführungen statt. Da die Passionsspiele heuer ihr 33-jähriges Jubiläum feiern, wurden Text, Bühne und Kostüme erneuert; zudem begleitet erstmals Live-Musik und wie bisher der Passions-Chor die Aufführungen und sorgt für zusätzliche Stimmungswerte. Dorfstetten ist als kleine Gemeinde im Donauwaldviertel mittlerweile durch seine Passionsspiele bekannt. Wir sind stolz darauf, dass die Begeisterung für dieses große Unternehmen die Dorfgemeinschaft fest zusammenschweißt: Insgesamt sind ca. 250 Personen am Gelingen der Veranstaltungen beteiligt, davon stehen 130 Spieler auf der Bühne um das Leiden und Sterben Jesu darzustellen. Versäumen Sie nicht, sich rechtzeitig Karten zu sichern!